

Das volle Evangelium für die ganze Welt!



gloevanet.org/2020/  
Weihnachts-News.mp4

GLOEVANET.ORG

ICH BIN DAS LICHT DER WELT!  
- Jesus

GLOBAL EVANGELISTIC NETWORK



## Licht an!

Betreten wir einen dunklen und unbekanntem Raum, ist der erste Gedanke: Licht an! Unsere krisengezeichnete Welt wird zunehmend zu so einem Raum. Hier eine gute Nachricht – **Gott machte zu Weihnachten das Licht an!** Jesus kam als das Licht der Welt, um die tiefsten Abgründe menschlicher Verdorbenheit zu erleuchten. Da wo Jesus verkündigt wird, wird es heute noch hell. Sünden werden vergeben und Kranke geheilt.

Diese Tatsache durfte ich im Januar in Äthiopien ganz praktisch erleben. Gott wirkte Wunder! Ich diente in verschiedenen Gemeinden und

konnte einen Einblick gewinnen in die Struktur der Pfingstgemeinden Äthiopiens. Es gab Begegnungen und gute Gespräche mit einflussreichen Leitern, die wichtig sind für die zukünftige Arbeit dort. Später musste eine für Ende Mai geplante Großevangelisation coronabedingt verschoben werden.

Im Februar flog ich nach Indien. Es war ein Wunder, dass ich ein Missions-Visum für Indien erhielt! Da das Visum nur kurz vor Abreise erteilt wurde, konnten nur kleine Veranstaltungen organisiert werden. Der Herr wirkte – Sünden wurden vergeben und Kranke geheilt. Christliche Leiter wurden geschult und vom Heiligen Geist erweckt.

Der Lockdown in Deutschland und in vielen Teilen der Welt haben meinen Terminkalender ganz schön durcheinandergebracht. Das führte dazu, dass ich hauptsächlich nur in Deutschland tätig war.

Trotz der Einschränkungen konnten wir das Wort Gottes über das Fernsehen und verstärkt auf sozialen Netzwerken verbreiten. Die steigenden Abonnentenzahlen und Wiedergabezeiten sind ermutigend.

**Ganz gleich, was kommt, das Evangelium muss weiterhin verkündigt werden!**

Danke für Ihre treue Unterstützung durch Gebet und Spenden.

Sie tragen dazu bei, dass für viele Menschen das Licht angeht – Jesus Christus.

In diesem Sinne wünschen wir lichterfüllte und frohe Weihnachtstage!



D. Schott samt GEN-Team

Über den QR-Code auf der Rückseite gelangen Sie zum Jahresrückblick im Videoformat.